

## 園長より

連日の猛暑で、『暑いですね』から始まる挨拶で朝がスタートします。朝8時、熱中症アラートはすでに『嚴重警戒』、1時間後には『危険』表記の毎日です。

命の危険とも言われる今年の夏の暑さは、子どもたちが楽しみにしているプールや水遊びにも、大きな影響を与えています。プールや水遊びは短時間で終了することが強いられますが、それでも子どもたちは大歓声を上げながら楽しんでいます。

昨年までは、1歳児から年長児までプールで遊んでいましたが、今年は1・2歳児には水遊び用の遊具を新調、水鉄砲や水車、そして噴水のように水が下から飛び出してくる遊具を使い、楽しい時間を過ごしています。

ご家庭によってはお盆に帰省や外出等、楽しいことが予定されているかもしれません。どうぞ、熱中症や水の事故等に十分留意されてお過ごしください。

園長 宮本 薫

### お知らせ

保育士の久保山愛里が結婚、姓が前原となりました。

これからも変わらず子ども達の成長を見守っていきたく思います。よろしくお願ひします。



## 8月行事予定表

12日(月)休園(振替休日)

- ★体育教室：  
6日・20日・27日(火)  
\*ぞう・きりん組
- ★英語教室：  
7日・21日・28日(水)  
\*ぞう・きりん組

### 《今後の予定》

9月13日(金)

敬老のつとめ

※詳細は後日お知らせします。

## 乳児クラスだより



ひよこ組



ニコニコ笑顔で楽しい毎日を過ごせています♪



みんなのお願い事がかないますよこに☆



保育士 奥田 祥子

室内で楽しく遊んでいます。



はいはいはい

りす組



保育士 緒方 瑠香

～室内遊び～

うさぎ組



～泥遊び～



保育士 徳山 穂香

## 保健だより

本格的な夏を迎え、毎日暑い日が続いていますね。

夏風邪の原因の代表であるエンテロウイルスやアデノウイルスは高温多湿を好み、感染すると下痢や腹痛、激しい咳などの症状が見られます。手洗い・うがいをする、しっかりと食事をする、身体を冷やしすぎない、疲れた日は早く寝るなどして普段から免疫力を高めて予防しましょう。

看護師 佐久間祐子



夏に多いとびひ



別の名を伝染性膿痂疹といい、細菌を原因とする皮膚の感染症です。

とびひになりそう、そんな時は・・・

- ・傷があれば絆創膏やガーゼで覆う
- ・入浴の際によく泡立てた石鹸で優しく洗う
- ・掻き壊さないように爪を短く切る

清潔を保つ事が大切

